



Presseinformation

Veranstaltungen auf drei bekannten Rennstrecken in Kooperation mit Auto BILD

Start frei für die Mazda Zoom-Zoom Xperience 2007

- In der Boxengasse: Mazda MX-5, Mazda RX-8, Mazda3 MPS und Mazda6 MPS
- Ausgewählte Teilnehmer erlernen Fahren im Grenzbereich
- Anmeldeschluss für die erste Zoom-Zoom Xperience: 30. April 2007

Leverkusen, 5. April 2007: Testfahrer mit Zoom-Zoom im Blut gesucht! Nach dem erfolgreichen Debüt der Zoom-Zoom Xperience im letzten Jahr sucht Mazda - in diesem Jahr in Kooperation mit Auto BILD - wieder Piloten, die die Mazda Top-Sportler auch einmal im Grenzbereich erleben möchten und das Zoom-Zoom-Gefühl abseits öffentlicher Straßen in Renn-Atmosphäre kennen lernen wollen. Und dies auf drei bekannten Rennstrecken: Hockenheimring, Motorsport Arena Oschersleben und Salzburgring.

Als Fahrzeuge stehen mit dem Roadster Mazda MX-5, dem viertürigen Wankel-Sportwagen Mazda RX-8 und den beiden Modellen der Mazda Performance Series - Mazda3 MPS und Mazda6 MPS - vier wahre Sportler zur Verfügung. Unter der Anleitung professioneller Instrukturen können die Teilnehmer in einer halbtägigen Veranstaltung ihr fahrerisches Können am eigenen Leib erfahren. Professionelle Instrukturen stehen mit Tipps & Tricks zu Seite, die das Fahren im Grenzbereich sicher und beherrschbar machen.

Im Rahmen der Zoom-Zoom Xperience gehen die Mazda Test-Piloten in drei Disziplinen an den Start. Auf der Rennstrecke starten die Teilnehmer im Mazda3 MPS, Mazda6 MPS, Mazda MX-5 oder Mazda RX-8 zum geführten Schnellfahren und können so die Ideallinien der Rennstrecke erkunden. Gleichzeitig erhalten die Teilnehmer hierbei eine eindrucksvolle Demonstration der Leistungsfähigkeit der Fahrzeuge im höheren Geschwindigkeitsbereich.

Im Zoom-Zoom Circle kommt es dann zu filmreifen Stunts: Auf bewässerter Fahrbahn wird das kontrollierte Driften mit ausgeschaltetem DSC demonstriert und geübt. Dies dient nicht nur dem Spaßfaktor, sondern sensibilisiert auch im Umgang mit dem Grenzbereich des Hecktrieblers Mazda RX-8.

Und zügig in die Kurven geht es dann mit dem Mazda MX-5 beim High Performance Slalom. Hier wird demonstriert, was 50:50 Achslastverteilung, Sportgetriebe und Leichtbauweise fürs Kurvenverhalten bedeuten und wie sich die Wendigkeit des Kultroadsters auf den Herzschlag auswirkt. Und zu guter Letzt geht der Mazda3 MPS als Renntaxi an den Start. Diesmal wird der souveräne Kompakt-Sportler von Profi-Pilot Johannes Stuck gesteuert, Sohn des legendären Hans-Joachim „Strietzel“ Stuck.

Schauplatz der ersten Mazda Zoom-Zoom-Xperience ist vom 17. bis 20. Mai 2007 die legendäre Motorsportkulisse des Hockenheimrings. Als weitere Veranstaltungsorte stehen vom 4. bis 7. Oktober die Motorsport Arena Oschersleben und vom 18. bis 20. Oktober der Salzburgring auf dem Xperience-Programm. Mazda Fans und Leser von Auto BILD können sich noch bis zum 30. April 2007 für die Veranstaltung in Hockenheim anmelden unter: www.mazda.de/xperience oder www.autobild.de/zoomzoom.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03
E-mail: klindel@mazda.de